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Domande da porci

Normalmente non mi oc-
cupo di cose sportive, è un
settore che lascio a chi ne è
più affascinato. Ma sulla
questione Pallacanestro Tra-
pani un po’ ritengo che io
possa cimentarmi nel fare
qualche domanda attra-
verso questo spazio giornali-
stico.
Ho capito che la questione
non è chiara, che ci sareb-
bero parecchi debiti in
capo all’imprenditore Pietro
Basciano e che l’altro im-
prenditore, quello nuovo ar-
rivato a Trapani e osannato
dai più, ha trovato la solu-
zione per mantenere la pa-
rola data ai trapanesi.
Ma ho letto un comunicato
stampa ufficiale del Sin-
daco di Trapani e dell’asses-
sore allo sport Emanuele
Barbara e due dubbi mi
sono venuti.
Perchè, chiedo, il Comune
ha aspettato tutto questo
tempo per imporre ai Ba-

sciano di onorare il saldo di
quanto dovuto nei confronti
del Comune? Perchè, visto
che parliamo di circa 200
mila euro di crediti vantati
dal Comune di Trapani
(quindi da tutti noi cittadini
di questa città), abbiamo
fatto finta di nulla per tutto
questo tempo?
Perchè solo ora ci siamo resi
conto che non era più una
situazione sostenibile?
Di chi è, davvero, la respon-
sabilità di tutto ciò? Degli
amministratori o dei soli uf-
fici comunali competenti?
Non entro nelle questioni
“personali” di Basciano ed
Antonini, quelle sono fac-
cende tra imprenditori e ri-
guardano la sfera privata. 
A me interessa capire come
è possibile che il Comune di
Trapani non sia stato in
grado di prendere provvedi-
menti in tempi “non so-
spetti”. Gradirei risposta da
Sindaco ed Assessore.

di Nicola
Baldarotta

SULLE ORME DEL PADRE
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Trapani. Al porto 
sbarcati 70 migranti

Sono sbarcati al molo Ronciglio di Trapani
i 70 migranti soccorsi dalla nave mercan-
tile Calajunco M. della società Augusta
due. Si tratta di egiziani, pachistani e siriani
che erano stati avvistati su un barcone da
un aereo dell'Ong Sea Watch mentre na-
vigava in evidenti diffoltà. 
La Calajunco M è riuscita a raggiungere
la barca che era alla deriva, per poi im-
barcarle di fronte al peggioramento del
meteo e del mare. Terminate le opera-
zioni di sbarco, i migranti sono stati ac-
compagnati al centro di Milo per le
operazioni di identificazione. 
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Trapani, la maggioranza consiliare
trova l’intesa sul presidente dell’aula

Ieri sera dovrebbe essersi tenuto
l’ultimo incontro fra le liste che
hanno sostenuto Tranchida alle
elezioni. Serviva un ulteriore mo-
mento di confronto per arrivare
compatti alla designazione del
nuovo presidente del consiglio
comunale di Trapani e del vice
presidente. 
Pare che giovedì mattina,
quando alle dieci si riunirà per la
sua prima volta il nuovo consi-
glio comunale di Trapani, il diffi-
cile compito di dirigere i lavori
assembleari sarà affidato ad
Annalisa Bianco, eletta nella
lista Trapani Tua. Annalisa, se fos-
sero confermati i boatos che ar-

rivano dai fronti politici, svolgerà
il ruolo che fu di suo padre,
Peppe, sempre a Palazzo Ca-
varretta.
La maggioranza non sembra
propensa a concedere la vice-

presidenza ai consiglieri di op-
posizione e sembra orientata a
nominare uno fra Andrea
Genco e Giovanni Parisi.
Anche in questo caso, però, ci
sono da superare alcuni tenten-
namenti interni alla maggio-
ranza e, probabilmente, la
riunione di ieri sera è servita pro-
prio a questo.
La seconda “casella” chiesta
da Trapani Tua (leggasi UDC,
leggasi Lega, leggasi soprat-
tutto Mimmo Turano) sarà ap-
pannaggio di Alberto Mazzeo
che alla carica di presidente del
consiglio comunale ha preferito
di gran lunga quella di asses-

sore. Il quadro politico dei pros-
simi cinque anni (salvo slavine
inattese al momento) è per-
tanto definito. Pochi “cambia-
menti” politici. La Giunta, infatti,
come già anticipato in prece-
denti articoli, sarà composta
fondamentalmente dalla gran
parte degli assessori già visti in
campo nei cinque anni prece-
denti.
Non ci saranno Ninni Romano e
nemmeno Fabio Bongiovanni,
così come non ci sarà Massimo
Toscano che ha preferito addi-
rittura non candidarsi nemmeno
alle elezioni di fine maggio

Nicola Baldarotta

Vertice in Prefettura per la campagna antincendio
“Le opportune strategie di intervento per la pre-
venzione e il contrasto degli incendi boschivi e
d’interfaccia, in occasione dell’attuale stagione
estiva”, sono state definite nel salone di rappresen-
tanza della Prefettura, partendo da un esame
delle principali criticità del territorio.
Alla riunione, presieduta dal Prefetto Filippina Co-
cuzza, hanno partecipato i sindaci dei comuni
della provincia, il comandante provinciale dei Vigili
del Fuoco, Michele Burgio, il dirigente dell’Ispetto-
rato Ripartimentale delle Foreste di Trapani, Fran-
cesco Trapani, il dirigente del Dipartimento
regionale di protezione civile - Servizio di Trapani,
Antonio Parrinello, il comandante del Centro Csar
di Birgi, maggiore Marco Forcato, nonché i rappre-
sentanti del Libero Consorzio Comunale, delle forze
dell’ordine, dell’Aeronautica Militare, del Diparti-
mento Sviluppo rurale e territoriale e dei Parchi e
delle Riserve presenti sul territorio provinciale, 
“Nel corso dell’incontro, - si legge in una nota - è
stata richiamata la responsabile attenzione dei sin-
daci quali autorità locali di protezione civile sulle
principali attività di competenza relative all’an-
nuale campagna Aib (Antincendio boschivo, ndr),
con particolare riferimento all’indifferibile aggior-
namento dei Piani comunali di Protezione civile e
del Catasto incendi delle aree percorse dal fuoco,
all’adozione delle ordinanze sindacali relative alla
scerbatura dei terreni incolti,  al coinvolgimento
delle associazioni di protezione civile e all’informa-
zione alla popolazione”. L’Associazione di volonta-

riato “SOS Valderice”, presente alla riunone, ha
presentato il progetto “Occhio Virtuale” quale mo-
dello virtuoso nell’ambito delle attività di contrasto
agli incendi boschivi; progetto già operativo da al-
cuni anni nel territorio dei comuni elimo-ericini, che
consente un costante monitoraggio grazie ad al-
cune telecamere termiche posizionate in punti
strategici, “permettendo di individuare con preci-
sione e immediatezza i focolai di incendio, ridu-
cendo notevolmente i tempi di intervento e
costituendo, indubbiamente, un importante deter-
rente con riferimento ad atti di natura dolosa”. Nel-
l’ambito dello stesso progetto, “SOS Valderice
collocherà a breve un’ulteriore telecamera sulla
Torre di Nubia che consentirà di monitorare l’intera
Riserva delle Saline di Trapani e Paceco”, mentre
“il Comune di Erice ha in programma l’istallazione
di ulteriori telecamere notturne in aree non ancora
coperte e si auspica che anche i comuni della
parte meridionale della provincia aderiscano al-
l’iniziativa”, anche in considerazione dei costi con-
tenuti che rendono il progetto attuabile già nel
corso della stagione estiva, con il supporto dei Vigili
del Fuoco e del Corpo Forestale.
Inoltre, è “indispensabile la costante attività di in-
formazione e sensibilizzazione della popolazione
che non può non essere coinvolta attivamente,
con il contributo dei sindaci, al fine di predisporre
iniziative condivise volte alla prevenzione di questo
fenomeno che ogni anno minaccia il prezioso pa-
trimonio naturalistico della provincia.

Si potrà firmare domani a Erice,
per sostenere la proposta di
legge di iniziativa popolare
della Cisl nazionale, che pre-
vede la partecipazione dei la-
voratori alla gestione delle
aziende. La Cisl locale ha pre-
visto un banchetto in piazza
Sandro Pertini, a partire dalle
ore 17.
Il testo proposto dalla Confe-
derazione prevede la parteci-
pazione dei lavoratori in
azienda in tutte le forme, ge-
stionale, finanziaria, organizza-
tiva e consultiva. Fra i punti
principali: quello relativo ai
contratti collettivi che possono
prevedere, su base volontaria,
l’accesso dei lavoratori al pos-
sesso di azioni o di quote di ca-
pitale dell'impresa stessa,
attraverso l’adozione di piani di
partecipazione finanziaria dei
lavoratori dipendenti.
“Continua la raccolta firme
con grande interesse da parte
dei lavoratori - spiega il segre-
tario generale Cisl Palermo Tra-

pani, Leonardo La Piana -, che
hanno ben compreso i van-
taggi di una legge che vuole
porre il Lavoro al centro dello
sviluppo futuro dei territori. Chi
firma sa che il testo prevede
dunque aumenti salariali, qua-
lità e stabilità del lavoro, mag-
gior produttività e
competitività, zero delocalizza-
zioni, piu investimenti, una
piena coesione sociali, e rien-
tro delle imprese dall’estero.
Sono i motivi per i quali invi-
tiamo i cittadini a raggiungerci
ai nostri banchetti”.
La raccolta di firme durerà sei
mesi: nelle prossime settimane
saranno predisposte altre po-
stazioni nel territorio trapanese.

Proposta di legge della Cisl,
raccolta di firme a Erice 

Annalisa Bianco 

e Grazia Spada
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L’Eurofighter precipitato a Birgi,
l’Aeronautica: nessun segreto di Stato
Ma non è convinto il legale della famiglia del capitano Altruda
Dichiarazioni contrastanti tra l’Aeronautica Mili-
tare e il legale della famiglia del capitano Fabio
Antonio Altruda, morto nell’incidente aereo av-
venuto a pochi chilometri dalla base di Birgi nel
dicembre dello scorso anno.
L’Aeronautica, attraverso un comunicato
stampa inviato all’Ansa ha smentito che sulla vi-
cenda sia stato apposto il segreto di Stato.
“Le affermazioni sul segreto di Stato  - dicono
dalla Forza Armata - non corrispondono a ve-
rità. Infatti tutta la documentazione d’interesse
è da tempo a disposizione dell’autorità giudizia-
ria competente. Anche la scatola nera è stata
consegnata senza indugio alla predetta auto-
rità giudiziaria e risulta a tutt’oggi sotto seque-
stro”. Inoltre, si legge ancora: “l’Aeronautica
continua a prestare massima collaborazione
alle autorità inquirenti al fine di far luce sull’ac-
caduto diffidando chiunque dal diffondere in-
formazioni false, diffamatorie e del tutto avulse
dalla concreta realtà dei fatti”. “I familiari del

povero pilota dece-
duto hanno diritto
ed interesse, più di
chiunque, a cono-
scere le vere cause
del disastro aereo,
non trattandosi di
mero incidente”, ri-
batte il legale dei
familiari del capi-

tano Altruda, Fabio Sammartano, che aveva
confermato la notizia circolata sul segreto di
Stato apposto sull’inchiesta. Proprio lo scorso 14
aprile, l’avvocato ha ricevuto un diniego di ac-
cesso agli atti sulle analisi effettuate sulla scatola
nera. 
“È sorprendente - sottolinea l’avvocato - che la
Forza Armata, per la seconda volta, smentisca
circostanze oggettive ampiamente documen-
tate. Dapprima la smentita dell'impiego  ope-
rativo della pattuglia aeronautica sconfessata

dalle fonti a disposizione di questo difensore, ma
soprattutto dal rinvenimento e distruzione di or-
digni esplosivi all'interno del cratere provocato
dall'impatto. Adesso la smentita dell'apposi-
zione del Segreto di Stato nonostante la com-
petente Autorità Giudiziaria abbia notificato la
comunicazione di detta circostanza”. Erano
due gli Eurofighter che il giorno della tragedia
stavano facendo rientro alla Base di Birgi, pro-
venienti dalla base di Istrana (Treviso). Secondo
l’esposto presentato dai familiari del pilota
morto, i due erano stati impegnati in una mis-
sione operativa, non un esercitazione, finalizzata
a scortare un velivolo statunitense. In fase di at-
terraggio però e a pochi chilometri dalla Base
si è consumata la tragedia. Pochi secondi, im-
mortalati da una telecamera di sorveglianza
della zona. Per i familiari, che respingono  l’ipo-
tesi dell’incidente e del malore del pilota, a pro-
vocare la tragedia è stato un black out elettrico.

Pamela Giacomarro

Bambina cade
dal 2  piano:

ora è ricoverata
Una bambina di 4 anni è rima-
sta ferita gravemente dopo
essere caduta domenica sera
dal balcone di casa, un se-
condo piano in via Castelve-
trano, a Mazara del Vallo. La
bimba, finita in strada, è stata
soccorsa dal 118 e trasportata
all'Abele Ajello, dove è stata
sottoposta a un intervento chi-
rurgico per le ferite riportate
ad alcuni organi interni.

A piedi sulla A29 
Un giovane

investito e ucciso
Un giovane è morto nella
notte, investito sul raccordo
della A29 che conduce all'ae-
roporto di Birgi. Ha dato l’al-
larme l’automobilista che lo
ha travolto. Dall’assenza di
auto e moto nella zona, pare
che il giovane stesse percor-
rendo a piedi l’autostrada. Il
corpo è stato ritrovato a cen-
tinaia di metri dal luogo del-
l’impatto. Indagini in corso.

Valderice, offese
dopo una multa:

denunciato
I Carabinieri di Valderice hanno
denunciato un 24enne per
guida senza patente e oltrag-
gio a pubblico ufficiale, al ter-
mine del controllo di un’auto in
località Bonagia: il conducente
era sprovvisto di patente e
l’auto priva di assicurazione. Al
momento del sequestro ammi-
nistrativo del mezzo, il giovane
avrebbe proferito frasi oltrag-
giose nei confronti dei militari.

o

Controlli dei Nas nelle Egadi: 
scattano sequestri e sanzioni

Ventotto chili di prodotti ittici
per un valore di circa 500 euro
e privi di tracciabilità, sono stati
sequestrati dai Carabinieri del
Nas ad un noto ristorante di
Marettimo. Oltre al sequestro, i
militari del nucleo antisofistica-
zione di Palermo e Favignana,
hanno elevato una sanzione
amministrativa di 1.500 euro al
titolare del ristorante.
Nel medesimo contesto opera-
tivo sono stati sanzionati, a Fa-
vignana, i titolari di due

stabilimenti balneari, entrambi
per avere rispettivamente “pre-
parato e commercializzato
degli alimenti e prodotti ittici,
destinati alla somministrazione
senza che fosse stata attuata
correttamente la tracciabilità
degli stessi, in modo da garan-
tire la sicurezza della filiera ali-
mentare, per un totale di circa
60 chilogrammi ed un valore di
circa 1.200 euro”.
Infine, è stato sottoposto a con-
trollo anche un panificio del-
l’isola di Favignana, dove “il
titolare non avrebbe rispettato
i requisiti generali in materia di
igiene” e per “inadeguatezze
strutturali riscontrate nel labora-
torio di produzione”. Per tale
motivo è stata elevata una san-
zione amministrativa di mille
euro.

Barricato in casa minaccia di sparare
Attimi di tensione risolti dalla Polizia

Attimi di tensione a Salemi: un
uomo originario di Marsala,
dopo aver rifiutato di far entrare
in casa la Polizia per una serie di
controlli, si è barricato nell’abi-
tazione minacciando di sparare
agli agenti dal balcone con il fucile. La zona è stata chiusa al
traffico e sono intervenuti oltre ai Vigili del Fuoco, i sanitari del
118, gli agenti della Squadra Mobile di Trapani e le squadre spe-
ciali da Palermo. L’uomo, che già in passato aveva sparato dal
balcone, è stato bloccato dai poliziotti appena ha tentato la
fuga attraverso un lucernario. 
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